



## 今年も「読み聞かせ」が始まりました

始業式の2日後の4月10日（水）に、さっそく本年度1回目、5月8日（水）には2回目の「読み聞かせ」が行われました。毎年お世話になっております「クローバーの会」の皆さんによる読み聞かせです。毎回、担当学年に応じた本をご持参いただき、とてもお上手に読んでくださるので、子どもたちは食い入るように見て、そして聴いています。

教室で読み聞かせをしていただく前後に、校長が会の皆さんとお話をさせていただく時間があるのですが、「今日はこんな理由でこの本を読んだ」「この本はとても大好きで、我が家でも何度も読んだことがある」など、本についての談義が繰り広げられています。皆様の情熱が、子どもたちにとってとても素敵な時間をくださることにつながっています。今年度もどうぞよろしくお願いたします。



## 竹林でたけのこ掘り体験



4月20日（土）に地域参観日・学級懇談会・PTA総会が行われました。その日の下校後、NPO厚東ネット竹林部（部長：上原久幸さん）の方々を始めとした地域の皆様のお世話により、子どもたちが「たけのこ掘り体験」をさせていただきました。昨年も参加した子どももいれば、今年初めて参加する子どももあり、みんな楽しみにしていたようです。

今年はたけのこの育成状況がよかったことと、地域の方が竹林を囲むようにネットをかけて、イノシシからたけのこを守ってくださったおかげで、たくさんのたけのこを掘ることができました。参加した子どもたちは、どの子どももしっかりと体験することができ、とても喜んでいました。普段の竹林の整備から当日の準備まで、とても大変な作業だったと思います。子どもたちの笑顔のために、大変なご尽力をいただきまして、本当にありがとうございます。



## 厚東小学校の情報を発信中！

ホームページURL <http://www.ube-ygc.ed.jp/kte/> を入力。

または、  で検索。右のQRコードからも可能です。

